

PROVINCIA ALICANTE

## VALENCIA / García Antón aplaude a la Junta y Amorós la acusa de «deslealtad»

EUROPA PRESS/VALENCIA

El conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, afirmó ayer que los regantes «están haciendo lo que tienen que hacer» al llevar a la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo la modificación del trasvase Júcar-Vinalopó, ya que «se les pretende hacer pagar una obra que no les vale para nada» y lo que trasladan en Bruselas es que esta solución no cuenta con los usuarios.

García Antón realizó estas declaraciones en los pasillos de las Cortes Valencianas en relación con la propuesta que debatió la Comisión de Peticiones de la Eurocámara presentada por el representante de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó y l'Alacantí y del Consorcio de Aguas de la Marina Baja, Andrés Martínez.

Martínez protesta por la decisión que modificó el trazado de la canalización y explica en su petición que teme que una modificación del proyecto «suponga la realización de nuevos estudios de impacto medioambiental y la pérdida de fondos estructurales ya concedidos».

Además, la comisión también analizará una petición de la Asociación para la Defensa de la Naturaleza (WWF/Adena), en la que se solicita que se realicen controles y que se adopte, si fuese necesario, una decisión de denegación de financiación en relación a este trasvase.

El conseller manifestó que, al contrario que los alcaldes del PSPV, los regantes «están haciendo lo que tienen que hacer» al plantear en Bruselas que la modificación del trazado no cuenta con su apoyo, porque se les pide que den el visto bueno a un proyecto que no les interesa para nada. Aseguró que, en cambio, «el PSPV está cogiendo a sus alcaldes y ordenándoles que vayan a Bruselas a decir que necesitan ese agua, cuando saben que no va a ser potable y que no podrán utilizarla como no sea, para el baldeo de las calles». Por ello, tildó esta actitud de «contrasentido e irresponsabilidad» y agregó que demuestra su «falta de coherencia».

El portavoz del PSOE en la Diputación Provincial de Alicante, Antonio Amorós, afirmó que las manifestaciones del presidente de la Junta Central de Usuarios, Andrés Martínez, en la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo «no tendrán ninguna validez, porque se trata de una comparecencia de un representante del PP, que no defiende intereses generales, sino de partido y privados. Y en las que olvidará datos importantes que no le interesan y mentiras flagrantes del proyecto redactado por el PP». El dirigente socialista aseveró que Martínez obviará datos tan importantes como la reducción del caudal del río Júcar en su cabecera o las escasas garantías ecológicas que establecía el proyecto inicial del trasvase desde Cortes de Pallás.

En opinión del diputado provincial, «acudir a la UE para pedir que no den dinero a la provincia es la peor de las deslealtades que Martínez Espinosa puede cometer».



ATENTO. Andrés Martínez, de la Junta de usuarios. / L. V.

Publicidad



Amorós señaló que Martínez no mencionará la situación de sequía que sufre España y el litoral mediterráneo, elemento no reconocido por el PP y que provoca que todos sus planteamientos de partido sea erróneos. El portavoz socialista señala que el Plan de Cuenca del Júcar no fijó ningún caudal ecológico para el río, y acusó a Martínez de esconder que en los últimos 25 años a la Albufera llega una tercera parte del caudal que en la década de los 70. «Continuar con el proyecto diseñado bajo mentiras del PP habría supuesto la muerte definitiva del río y la creación de un trasvase inútil y sin sentido, y una irresponsabilidad política que acabarían pagando los alicantinos», añadió.

El representante del PSPV-PSOE auguró que, «con toda certeza, el presidente de la Junta demostrará su amnesia selectiva porque no recordará en Bruselas la falta de caudal en el río Júcar ni la prioridad del agua para los municipios de la costa». Desde el punto de vista de los socialistas alicantinos es necesario que Martínez dedique sus esfuerzos a construir y a unir fuerzas, no a convertirse en un profesional del boicot a pago del PP.